

Gemeinsam müssen wir das große Rad drehen für eine Politik,

- die den Interessen der Menschen, des Klimas, von Natur- und Umweltschutz sowie den Tierwohlansprüchen gerecht wird,
- die faire Preise für unsere Agrarprodukte, ein auskömmliches Einkommen für die Berufstätigen und faire Renten zulässt,
- die es ermöglicht, mit effizienten Marktmanagementmaßnahmen die Ressourcenverschwendung zu beenden,
- die eine deutliche Verbesserung der Marktstellung der Landwirtschaft in der Wertschöpfungskette zulässt,
- die dazu führt, dass die von der Landwirtschaft zu erbringenden Leistungen für Klima-, Umwelt- und Naturschutz einen echten Marktwert erhalten,
- die den Wiederaufbau von regionalen Verarbeitungs- und Vermarktungsstrukturen schneller vorantreibt,
- die die Abhängigkeit von Importen von Futtermitteln, Energie und Arbeitsmigration verringert.

Dafür reicht es nicht, nur an kleinen Stellschrauben zu drehen!

Unser Ernährungssystem und die damit verbundenen Rahmenbedingungen sind komplex und erfordern ein Denken in großen Zusammenhängen und ein Drehen „am großen Rad“!

So schaffen wir Perspektiven für die jungen Bäuerinnen und Bauern und für die ländlichen Räume als vitaler Lebensraum für uns alle!